



愛-Love☆日高!

**本日の「探究プレゼン本番」お疲れさまでした！
嬉しい知らせが続くわがクラスではありますが、
よーい層、「新型コロナ」には要警戒○です！！**

今週のはじめ、わがクラス随一の難関大学に挑戦していた生徒の受験結果が届きました。結果は見事、『合格』(万歳～)!!(^_^)v 現地での試験内容には、面接(現地には入りながら、学内での「リモート面談」(^o^))に加えて「数学」が課されており、その出来具合が合否の大きなポイントといえましたが、定時制高校のハンディをプラスへ転換し、見事合格を勝ち取ってくれました！

さて、毎週嬉しい便りが続くわがクラス・学年ですが、世の中に目を向けると、アメリカ大統領選の結果が混乱を極め今後の世界情勢が気になるなか、今年の初頭から猛威を振るってきた「新型コロナ」の波が、またまた北海道へと押し寄せています…。連日過去最多を更新しながら昨日は遂に100名越え！！高校も例外ではなく、近隣の高校2校で「クラスター」が発生し、当該学校では臨時休校や学級閉鎖を余儀なくされるなど、ひとたび感染者が出たら大変な対応が待ち受けていることは明らかです。まもなくスキーシーズンというこの時期に、本校から1人でも感染者を出してしまったらスキーどころの話ではなくなってしまうのです。今一度、皆で気を引き締めていきましょう。忍者のような新型コロナウイルスは、すぐそこに潜んでいます。各自、厳重警戒を～！！

来週も、「進路対策」に全力を注いでいこう！！

今週の「愛」の格言

**『見かえりを求めず、
無差別に親切なことをしてください。
いつの日か誰かがあなたに
同じことをしてくれるかもしれないのだから。』**



by ダイアナ(1961-1997) について

イギリス王太子の元妃。チャールズとの結婚で世界中から注目を浴びた。ウィリアム王子、ヘンリー王子の実母として知られる。1996年に離婚。翌年に36歳の若さで交通事故による不慮の死を遂げた(パパラッチに追われ猛烈なスピードでトンネル内の中央分離帯に激突・死亡した訳だが、死因については数々の疑惑も重なり真相は定かではない)。生前は、対人地雷廃止運動やエイズ啓発活動などに積極的に参加していた。慈善心に溢れ、その美貌で世界中の人々から愛された人物の早すぎる死を惜しまずにはいられない。

今週の教えはダイアナ元妃によるもの。「親切に見返りを求めない」ことは大事な姿勢です。「親切行為は、いずれ自分の元へと良い形で還ってくる」のです。

☆元志の志☆

◇『失敗は成功の母』と言ったのは、かの有名な発明王トーマス・エジソンだと言われている。エジソンは蓄音機や電灯など多くの発明を世に送り、私たちの生活を豊かなものにしてくれた偉人の1人である。そしてその偉大な発明は、数えきれないほどの失敗があってこそのもだった。◆さて、今私たちは人間である以上、生きていく中で必ず何か失敗をする。問題は失敗したその直後に何をするかだ。失敗に向き合い損ねると、あとで取り返しの付かないことになりかねないのだ。エジソンだって、失敗の理由や原因に向き合ったから成功にたどり着けたはずだ。◇もし将来みなさんが自動車事故を起こしたとき、その時に何をしたらいいだろうか。まずは警察に事故の電話である。次にもし負傷者がいたら救護しなければならず、それを怠れば犯罪になりうる。◆失敗は決して悪いことではなく、むしろ成功にたどり着くために必要な要素である。問題は、取り扱い方だ。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！ 以前より周知の通り、本日は夏休み前より活動を重ねて来た「探究活動」の成果発表(プレゼンテーション)がありました(結果については翌週号にてお知らせします)。全6グループ、3学年縦割りで行ってきたわけですが、どの班も3年生が主体的に活躍してくれ、本校初の取り組みで試行錯誤もありながら、良い「形」を残してくれたと思います。さてさて、結果やいかに！?(12月の北海道地方予選へ進出する2グループを本日選出、うち1グループが晴れて来年2月の全国大会進出となります！)

今週の担当は、REONくん(^_^)v 自分自身を見つめての今週のコメントです(^_^)v

今週のコメント



令和 2年10月30日金曜日	～	11月5日木曜日	晴	小山 弘恵
<今週の採点> 語の1週 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最終の1週間				
<今週の感想>				
最近自分を甘やかしている気がする。そのせいで生活に乱れが起きているのは理解しているが、それを自分を変える事が出来ない。そのせいでまに自分に何をする。毎日に				
<来週以降の抱負・目標> もっと自分にきびしく生きたい。毎日の平日と土、日だけじゃなく、毎日をきびしく生きたい。				



写真は体育大会中のヒトコマ。グラウンドを縦横無尽に駆け回り大活躍の REON くんでした！



今週のSNAP!



10/30秋季進路出前授業のスナップです(^o^)



はるばる本校に足を運んでくださった各校の講師の先生方に感謝しましょう！！

<来週の予定> ※来週は毎日体育有。1年生の指導をよろしく！

11/9(月)～/13(金) 通常授業

(月・水・金:0校時体育有)

※/12(木)体育・教科指導訪問(公開授業)

☆11月も日々頑張り、充実させていこう！！